

MCFLY ET CARLITO : "AVEC L'ALCOOL N'ALLEZ PAS TROP LOIN !"



Les youtubeurs Mcfly & Carlito ont eu l'idée folle, en collaboration avec Santé publique France, de lancer un défi à deux autres équipes pour traverser Paris « complètement bourrés ». Dans chaque équipe deux personnes faussement bourrées (on vous laisse découvrir comment) font la course tout en devant relever des défis. Chaque équipe est dirigée par un "capitaine" : le copain qui est attentif aux autres lorsqu'ils sont top bourrés. Un gros boulot pour le capitaine, qui met en valeur les inconvénients de boire trop d'alcool. Mais c'est aussi grâce à lui que chacun reste saint et sauf !

Qui va gagner ? Découvrez-le dans cette vidéo très drôle !

En soirée, jouez la carte de l'amitié ! Élisez un capitaine qui fait attention aux copains et copines qui ont trop bu.

Articles en lien :

[L'alcool, des risques immédiats](#)

[J'ai trop bu, je me sens mal](#)